



Fraktion im Ortsbeirat
Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats am 04.09.2013

Flüchtlinge in der Neustadt willkommen heißen. Ihre Unterbringung in der Zwerchallee zeitlich begrenzen.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung,

1. noch vor der Unterbringung von Flüchtlingen in der Zwerchallee, die nicht benötigten Gebäude niederlegen zu lassen,
2. gemeinsam mit sozialen Initiativen und Trägern ein kleines Willkommensfest vor Ort durchzuführen.
3. gleichzeitig an der Unterbringung von Flüchtlingsfamilien im Wohngebiet zu arbeiten und nach einem Jahr den Gremien einen Bericht über den Fortschritt vorzulegen.

Begründung:

Flüchtlinge, die in der Mainzer Neustadt untergebracht werden, sind herzlich willkommen. Bei einem kleinen Willkommensfest, können die von Krieg, Verfolgung und Vertreibung Geflohenen in zwangloser Atmosphäre willkommen geheißen, und ihre Bedürfnisse ermittelt werden. Gleichzeitig können Hilfen angeboten und Informationen gegeben werden. Da der Ort der ehemaligen Obdachlosenunterkunft bestenfalls für eine vorübergehende Unterbringung geeignet ist, sollten bereits vor der Ankunft der Flüchtlinge die nicht benötigten Gebäude niedergelegt werden. Schon bei Beginn der Unterbringung sollte permanent daran gearbeitet werden, zuerst Flüchtlingsfamilien im Wohngebiet zu integrieren.

Gez. Christian Gosch